
5 Pièces

Réf. 8799761

5 200 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)
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Bénéficiant  d'un  très  bel  emplacement  au  Cap  Martin  et  d'une

magnifique  vue  sur  la  mer  et  du  calme,  cette  villa  complètement

restaurée  de  250  m²  environ  et  finie  avec  des  prestations  de  belle

qualité.  La  propriété  comprend  un  salon  avec  une  belle  hauteur  sous

plafond  qui  est  de  plain-pied  avec  le  jardin  plat  et  la  piscine,  quatre

belles  chambres  ensuite,  des  terrasses  avec  un  brasero  cocooning.

Venez sans tarde pour vous faire surprendre par cette maison unique!

Pour  parler  à  agent  Yulia  SANS  ATTENDRE  et  7/7,  veuillez  remplir  le

formulaire et recevez son numéro portable direct en quelques ...

Greatly  located  in  Cap  Martin  and  enjoying  magnificent  sea  views  and  calm,  this

completely  restored  villa  of  approximately  250  m²  is  finished  with  high  quality

finishes. The property includes a living room with high ceilings which is on one level

with  the  flat  garden  and  the  swimming  pool,  four  beautiful  ensuite  bedrooms,

terraces  with  a  cocooning  brazier.  Come  without  delay  to  be  surprised  by  this

unique house! To get in touch with the agent Yulia RIGHT NOW and 7/7, please fill

in the form and receive the agent's mobile phone in a few moments on your e-mail!

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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